



- 02 Über uns: Herz und Engagement
- 03 Rettungssport: Mehr als ein Wettkampf
- 04 Stolz auf unsere Erfolge: Lokal, national und international
- 05 2024: Ein Jahr voller Herausforderungen
- 06 Gemeinsam stark: Ihr Vorteil als Sponsor
- 07 Gemeinsam zum Erfolg: Ihre Unterstützung zählt!

Stellen Sie sich eine Welt vor, in der jedes Kind, jeder Jugendliche und jeder Erwachsene sicher im Wasser ist. Mit unserem Engagement im Rettungssport bilden wir junge Menschen nicht nur zu sportlichen Höchstleistungen aus, sondern auch zu Helden des Alltags, die schon heute Vertrauen und Sicherheit im Umgang mit dem Element Wasser vermitteln.

Über uns: Herz und Engagement

Die DLRG Ortsgruppe Bietigheim-Bissingen, gegründet im Jahr 1937, steht für mehr als nur den Rettungssport. Mit rund 1.400 Mitgliedern leisten wir jährlich über 10.000 Stunden ehrenamtlicher Arbeit, von der Ertrinkungsprävention bis hin zur Rettungswache. Wir sind stolz darauf, dreifacher Gewinner des Jugendförderpreises für Sport und exzellenter Nachwuchsförderung zu sein und können uns glücklich schätzen, dass 40% unserer Mitglieder engagierte Kinder und Jugendliche sind.















